

trauens und enger brüderlicher Zusammenarbeit basieren, ständig festigen und entwickeln. In den letzten Jahren haben sich die Kontakte zwischen Vertretern der beiden Parteien erheblich erweitert. Es findet ein regelmäßiger Austausch von Parteidelegationen statt. Fruchtbringend entwickeln sich die allseitige Zusammenarbeit und der Erfahrungsaustausch zwischen Parteiorganisationen und gesellschaftlichen Organisationen der Bezirke und Städte der DDR und einzelner Republiken, Gebiete, Städte der UdSSR.

Zu Fragen des innerparteilichen Aufbaus, der Erfahrungen beim entfaltenen Aufbau des Sozialismus und Kommunismus, zu den wichtigsten Problemen der kommunistischen Weltbewegung erfolgen zwischen beiden Parteien ständig Konsultationen und umfassende gegenseitige Informationen.

Beide Seiten erachten es für notwendig, die wichtige Rolle der Nationalen Front des demokratischen Deutschland beim umfassenden Aufbau des Sozialismus in der DDR und im Kampf für die allmähliche Annäherung der deutschen Staaten hervorzuheben.

Durch die Zusammenfassung der politischen Parteien und Massenorganisationen ermöglicht die Nationale Front des demokratischen Deutschland unter Führung der Partei der Arbeiterklasse die aktive Teilnahme der verschiedenen Bevölkerungsschichten an der Errichtung der neuen Gesellschaft, in der sich die schöpferischen Kräfte des Volkes voll entfalten.

Nach der Niederwerfung der Hitlerarmeen und des Hitlerregimes durch die Sowjetarmee und alliierte Truppen wurde die faschistische Staatsmacht zerschlagen und eine antifaschistisch-demokratische und antiimperialistische Ordnung errichtet. Die Herstellung der Einheit der Arbeiterklasse und der Zusammenschluß der Parteien des Demokratischen Blocks und der gesellschaftlichen Organisationen in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland gewährleisteten, daß der Übergang vom Kapitalismus zum Sozialismus in der DDR auf demokratischem Wege vollzogen werden konnte.

Die Vertreter der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Kommunistischen Partei der Sowjetunion führten einen Meinungsaustausch über die gegenwärtige Lage in der kommunistischen und Arbeiterbewegung und stellten die völlige Übereinstimmung der Auffassungen in allen erörterten Fragen fest. Beide Parteien erklären erneut ihre unerschütterliche Treue zu der Generallinie der kommunistischen Welt-